
Herr Florian berichtet über seine am 01.04.2013 aufgenommene Tätigkeit und über die Hin-
tergründe, die dieses Amt so notwendig machen. 
 
Aus seiner Arbeit heraus erwähnt er besonders, dass aus Sicht vieler Behinderter der Zu-
stand des Großfleckens sehr zu kritisieren ist, da z. B. Menschen mit Rollatoren oder Gehwa-
gen arge Schwierigkeiten beim Queren hätten. 


